
Esperan ponerse de acuerdo el jueves

Diputados de la zona
sin definir aún ayuda
Toluca Horacio López

Marco Antonio GutiérrezRomero diputado local
por el Distrito XXI con

sede en Ecatepec reconoció que
a cinco días de que las extremas
lluvias provocarán severas inun
daciones en municipios del Valle
de México entre ellos el que repre
senta aún no hay un acuerdo de
cómo el Poder Legislativo apoyará
a los afectados

Yo creo quehasta el jueves que
sea la sesióndel Congresopodemos
emitir un anunció real y oficial al
respecto porque si lo hago antes
luego se confunden las cosas

Cuestionado sobre si los legis
ladores harán uso de los recursos
del Programa de Apoyo Comuni
tario PAC a través del cual cada
uno recibe de la Legislatura 2 5
millones de pesos anuales para
ayudar a los habitantes que
sufrieron perdidas materiales
dijo que no es momento para
asegurar tal cosa

Abundó que la población
más afectada es la que habita a
orillas de La Barranca por lo que
gestionarán para bajar recursos
federales provenientes del Fondo
de Desastres Naturales Fonden
para aliviar él padecimiento de
los ecatepequeñses

Al insistirle siélylos diputados
locales de la región José Isidro

Moreno PabloBedollayIoséVicente
Coss además de gestionar recur

sos del gobierno federal o estatal
paracolaborarconla rehabilitación
de las zonas afectadas emitirán
algún tipo de apoyo económico
o en especie respondió

Yoatitulo personal si estoydis
puesto pero en el caso de los otros
diputados estamos consensuando

paraversi lo hacernos al igualque
pasó con Valle Dorado

Incluso aseguró que el reside
cerca de el territorio afectado Yo
vivo enunpuebloquedio origena
estemunkjpte Tu^etlacysiernpre
he tenido mi oñcina desde hace
25 años que fui regidor de Eca
tepec conozco perfectamente la
zona bm
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